

Cabane à livres

Des livres pour tous. Les titres page 5.



En pet

Du recyclage pour décorer la barrière.

Olivia- Céline- James

Météo

Il y a toujours du soleil dans notre école.

Les p'tits loups

de la classe rouge

Date de parution du journal au mois de décembre et distribué à tous les habitants de Péry- La Heutte



Source photo: Alba

Jardin potager

On attend le printemps

Les enfants de toute l'école pourront se transformer en jardinier et planter des fleurs, des fruits et des légumes. Il ne faudra pas oublier de les arroser.

Fenêtre de l'avent

Les élèves au travail

Le mois de décembre approche. Le 1er décembre tout le monde est invité à admirer la première fenêtre à l'école en buvant du thé et en écoutant les chants.

Environnement

Balade à Ruegge

En allant en forêt, nous avons fait un goûter et nous avons vu

Halle de gym

Un nouveau sol

Nous avons un nouveau sol dans la salle de gym avec beaucoup de lignes dessinées par terre. Des photos en page 9.

L'école a déménagé



Source photo : Fiona- Stella- Noah- Francesca

Durant les vacances d'été, les classes de La Heutte ont déménagé à Péry dans un bâtiment entièrement rénové.

Au rez de chaussée, il y a la classe de Magalie, au deuxième étage, la classe bleue et tout en haut la classe de couture.

Nous, la classe rouge, nous sommes au premier étage. Une grande fête d'inauguration a eu lieu au mois d'octobre

Plus de photos en page 2.

Des tables et des bancs de la Vigier

Dans le village, une entreprise de ciment a fabriqué des tables pour l'école. Elles ont été déménagées de La Heutte à Péry avec une grue. Plus de renseignements sur l'entreprise en page 12



Niyo- Rodrigo- Matteo- Ryan

Un nouvel ascenseur

Pendant la rénovation, un ascenseur a été ajouté. Les concierges l'utilisent pour leur chariot. Si un enfant en chaise roulante vient une fois dans l'école, il pourra aussi l'utiliser. Des informations pour son utilisation en page 5.



Zakaria- Leonor- Eliam- Axel



Un chat dans l'école

Un matin , un chat a suivi la maîtresse et est entré dans l'école. Elle n'arrivait plus à le faire sortir. Il vient souvent nous rendre visite pendant la récréation. Une fois, on a vu qu'il avait attrapé une souris. Nous recherchons les propriétaires. Plus de détails en page 8.



Source photo: Maja et Louane